

## **Procès-verbal rencontre du 26 septembre Comité de concentration Histoire et civilisation**

- 0.0 Procédures** Hélène propose l'ouverture de l'assemblée. Lée appuie.
- 0.1 Praesidium** Paul propose Lée à la présidence et Philémon au secrétariat. Hélène appuie.
- 0.2 Ordre du jour** Clara propose l'ordre du jour tel que présenté. Paul appuie.

### **1.0 Présentation**

Chacun.e se présente à l'assemblée.

### **2.0 Suivi activités/financement**

#### **2.1 Soirée loup-garou**

Paul a le matériel de base. Il suggère que l'Activité se tienne après l'Halloween (première ou deuxième semaine) dans l'école. Il demande qui serait prêt à aider à l'organisation. Naomi et Émile se proposent pour aider. L'horaire suggéré serait de 18h à 21h, du moins pour l'instant. Tout se précisera dépendamment de qui est intéressé.e.

Paul créera un groupe Messenger pour discuter de la planification.

#### **2.2 Sortie.s culturelle.s**

Julien présente son Powerpoint de présentation et demande ce que les gens aimeraient. Hélène suggère l'ancienne prison de Trois-Rivières ou le village québécois d'antan à Drummondville. Paul suggère le MBAM. Il explique que le budget pourrait être utilisé pour réduire le coût des billets, potentiellement une subvention de l'école pour le transport si nous nous rendons dans une autre ville. Le reste de la journée après la visite pourrait être libre et permettre aux gens de visiter d'autres endroits, sur leur budget, en ce lieu.

Julien s'occupera d'envoyer un formulaire sur Omnivox pour connaître le nombre d'intéressé.e.s et le prix qu'ils/elles/iels sont prêt.e.s à mettre.

Hélène et Gaël se proposent pour aider.

Julien créera un groupe de discussion Messenger pour l'organisation.

#### **2.3 Midi/soirée quiz**

Hélène présente sa préparation. Elle organiserait des midis *Kahoot!*. Elle demande ce que les gens aimeraient comme questions et dates. Clara suggère que les quiz se fassent après les rencontres de programme plus courtes durant la pause commune du jeudi midi. Tout le monde peut lui communiquer des idées de question.

#### **2.4 Party**

Il y aura une rencontre au Parc Lafontaine le mercredi 2 octobre à 19h30.

Nicholas présentera son party à la prochaine rencontre.

#### **2.5 Financement**

##### **2.5.1 Soirée karaoké**

RAS

### **2.5.2 Macarons**

Nicholas était prévu pour travailler sur ce projet. Elsa et Hélène peuvent faire du graphisme. Paul, Clara, Romain, Zackarie aideront à faire cela.

### **2.5.3 Livres usagés**

Julien demande qui aurait des livres à vendre pour savoir si ça vaut la peine à préparer. Il ne semble pas y avoir beaucoup d'intérêt, donc l'activité ne se fera pas tout de suite.

### **2.5.4 Soirée jeux de société**

Ça s'en vient. Il y aura un suivi plus complet plus tard. Julien, Clara, Romain, Hélène, Thomas, Zach, Émile se propose pour aider. Lée créera le groupe Messenger pour planifier cela.

## **3.0 Calendrier des activités/financement**

Suivi avec les MIO pour planifier des dates pour la plupart des activités avec le plus de gens intéressés disponibles. Nous reviendrons à la prochaine rencontre sur ces dates.

Le 2 octobre prochain, à 19h30, se tiendra une rencontre au Parc Lafontaine.

Le 1<sup>er</sup> novembre prochain aura lieu un party d'Halloween d'Histoire Civ chez Nicholas.

## **4.0 Rencontre choix de cours**

Surtout pour les 1<sup>re</sup> et 3<sup>e</sup> session, Caroline et Stéphanie seront là à 12h30 le 10 octobre pour parler des options et du cheminement en histoire de l'art et mathématique.

## **5.0 Levée** Ingrid propose la levée de l'assemblée. Maxence appuie.